
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ４   ６番 議 員    桒 野 久 明 

質問事項１ 高齢者の住みやすいまちづくりについて 

質問の要旨 

今年度より基山町は高齢者にも住みやすいまちづくりを目指し、プ

ラチナ社会政策室を新たに設けた。今後ますます増える一人暮らしの

高齢者をいかに支援していくかが室の大きな目的の一つと考えられ

る。「自助」「共助」「公助」の役割が大事な中で、「自助」が難しくなっ

た方をいかに守れるかが、今後の高齢化社会の課題と考え、町の今後の

取組について見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町が行う高齢者の支援についてはどのように実施

していくのか示せ 

 

(２) 社会福祉協議会及び民生委員との活動の連携につ

いて示せ 

 

(３) 地域公共交通の利便性向上についてどのように考

えているか示せ 

 

(４) コロナ禍において、ウイルスのまん延防止のため

行政区の活動が大幅に自粛されているが、高齢者の

支援に支障がないか示せ 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和３年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ４   ６番 議 員    桒 野 久 明 

質問事項２ コロナ禍で２年目の夏を迎える教育現場の取組について 

質問の要旨 

昨年４月に発令された緊急事態宣言による休校の影響を受け、授業

の遅れが生じた。真夏の猛暑の中、児童生徒・教職員の努力のもと夏季

休業を短縮して遅れを取り戻した。 

 現在も続く第４波は、変異株を含んだウイルスではるかに感染力も

強く低年齢層も感染している。新型コロナウイルス感染症対策につい

ては実績を積んで慣れてはいるが、油断はできない。 

長く続くコロナ禍で教育現場の課題は多いと思われるが、その取組

について見解を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) コロナ禍において、児童生徒へのメンタル面を含

めた影響はどのような状況であるか示せ 

 

(２) 今年の夏季休業は現状ではどのように予定されて

いるのか 

 

(３) 昨年より現在までに、児童生徒が新型コロナウイ

ルス感染症患者との濃厚接触者となった事例はある

か、あればその件数は 

 

(４) 児童生徒を抱える家庭でコロナ禍による相談支援

の現状を示せ 

 

(５) ＩＣＴ環境整備の進捗状況と課題を示せ 

 

(６) 教職員の働き方改革の実践状況を示せ 
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